

5. Dezember 2012

Postulat

von Walter Angst (AL)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie ausserhalb der mit Hochbauprojekten befassten Dienstabteilungen (insbesondere AHB, Immo, AFS) ein verwaltungsinternes Baucontrolling eingerichtet werden kann. Das Baucontrolling soll den beschlussfassenden Instanzen in Form von Mitberichten Aussagen zu den Kosten machen und die Planerinnen und Planer bei der Erarbeitung von Projekten mit gutem Preis-Leistungs-Verhältnis unterstützen.

Begründung

Als Antwort auf die Kritik an den hohen Baukosten will der Stadtrat die Fachstelle Projektökonomie im Amt für Hochbauten ausbauen. Eine solche Fachstelle kann nützlich sein. Ein
echtes verwaltungsinternes Baucontrolling als Ergänzung zu den sich in Finanzkontrolle mit
Bauprojekten befassenden Controller/-innen muss jedoch nach dem Vorbild des ITControllings ausserhalb der mit Hochbauprojekten befassten Dienstabteilungen eingerichtet
werden. Es bestehen berechtigte Zweifel, dass die Umsetzung der Baustrategien (zB. Zürich
baut gut und günstig) ohne ein solches Controlling möglich ist.

Behandlung mit Voranschlag, Antrag 237, 4020 AHB, Kto 3010

Nah M)